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兩岸海上客運航線可望增加

兩岸37退役將軍 盼能看到和平統一 男子衝紅燈
辯稱外星人指使
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香港文匯報訊 台灣一名男子駕車衝紅燈被開罰單，
他向當局申訴，理由是「外星人叫我直接衝」，令承辦
人員哭笑不得。
東森電視台報道，事主是姓劉的屏東人，他被罰款

1,800元新台幣，但卻向監理站申訴，理由是「兩張闖
紅燈的罰單，是外星人叫我直接衝，不要管紅燈」。結
果屏東監理站認為，警方舉證明確、劉的陳情內容又明
顯不合理，命他仍必須繳交罰款。

香港文匯

報訊 台灣當
局「農委會」
發現，知名
的 關 山 農
會、台糖部
分產品均有
混米現象，
金農米標示
的台梗九號
米，無一粒
與 標 示 相
同。

據 台 灣
《聯合報》報
道，「農委
會」26日公佈最新市售食米檢驗結果發現，
台糖的「有機米台梗九號」檢測10粒米中，
僅有1粒是「台梗九號」，其餘全是別的米混
充。關山農會的「芋香益全香米」標示為
「台農七十一號米」，10粒中只有2粒。金農米
「頂級金梗米-純台梗九號米」，混米最嚴重，
標示是「台梗九號米」，結果1粒都沒有。
台「農糧署」26日針對台糖等業者，首度

依9月新修正的《違反糧食管理法案件處分
裁量作業要點》，直接裁罰處新台幣4萬元，
同時公佈名單。
報道指出，「台梗九號」是台中區農改場

培育，具日本越光米相似特性的台灣良質
米。去年3月「農糧署」調查台灣人食米喜
好，最受喜愛第一名就是「台梗九號」，米
粒透明飽滿、黏性好、口感有彈性。
「農委會」抽測還發現，台糖「有機糙米」

標示發芽粒標準值是0.8%，但實際檢出高達
2.09%，超標2.6倍；金農米「良質精米」標
示的熱損害粒檢出超標3倍。山水「鴨先知
長糙米」碎粒標準值是4%，實際檢出達
9%。

籲民進黨痛下決心真正放棄「台獨」主張

大陸不接受「憲政共識」國
台
辦
：
香港文匯報訊 民進黨在12月初舉行的「華山會議」上將可能提出以「憲政

共識」作為兩岸政治對話基礎，國務院台辦發言人范麗青回應表示，民進黨企

圖在不放棄「台獨」立場和「一邊一國」主張前提下，用一些模糊的概念作為

與大陸交往的政治基礎，大陸不可能接受。范麗青指出，民進黨應痛下決心，

真正放棄不切實際的「台獨」主張。

據中 新 社 報
道，在昨天

舉行的國台辦例行
新聞發佈會上，有
記者問，民進黨近
日表示，該黨舉辦
的「華山會議」將
於12月初提出對大
陸政策的總結報
告，有消息說該黨

將可能提出以「憲政共識」作為兩岸政治對
話基礎，請問大陸方面會接受嗎？

「憲政共識」概念模糊

范麗青回應，民進黨與大陸交往的根本障
礙是其仍堅持「台獨」立場。從民進黨舉辦
的幾場「華山會議」情況看，民進黨還沒能
真正認清問題本質之所在，企圖在不放棄
「台獨」立場和「一邊一國」主張前提下，

用一些模糊的概念作為與大陸交往的政治基
礎。大陸不可能接受。
范麗青強調，民進黨應認清現實，痛下決

心，真正放棄不切實際的「台獨」主張。

否定《開羅宣言》必遭唾棄

另據中新網報道，有記者提及，今年12月
1日是《開羅宣言》發佈70周年紀念日，兩
岸以不同形式進行紀念和研討。台灣島內一
直有人將《開羅宣言》視為無物，堅持「台
灣地位未定論」。記者詢問發言人對此有何
看法。
范麗青指出，《開羅宣言》是世界反法西

斯戰爭的重要國際文件，文件明確規定，日
本所竊取於中國之領土，例如滿洲、台灣、
澎湖群島等，歸還中國。這成為日本投降，
中國收復台灣、澎湖等失土的國際法依據。
「台獨」分子的任何否定都是徒勞的，是被
包括台灣同胞在內的全中國人唾棄的。

香港文匯報訊 兩岸37名退役將軍在第
四屆「海峽兩岸將軍連緣文化節」活動上
均表示，希望能在有生之年看到兩岸和平
統一。
據中通社報道，以加強兩岸將軍交流，

促進兩岸和平統一為主題的第四屆「海峽
兩岸將軍連緣文化節」，26日上午在漳州
開幕，共有37位來自兩岸的退役將軍專程
赴節，當中包括大陸首次有2位上將出
席，台灣有一位上將出席。本屆文化節為

歷屆規模最大、層級最高、活動內容最豐
富的一屆，37位退役將領中，20人來自台
灣，17人來自大陸。
而據新華社介紹，無論開幕式兩岸將

軍的發言，還是兩岸將軍送展的300餘幅
書畫作品，與會者都可以感受到兩岸將
軍期盼早日和平統一的強烈願望。參加
文化節的兩岸將軍平均年齡75歲，他們無
一不希望能在有生之年看到兩岸和平統
一。

香港文匯報訊 國務院台灣事務
辦公室發言人范麗青昨日在北京
表示，依據《海峽兩岸海運協
議》，我們支持增加兩岸海上旅客
運輸航線，增加客輪運力，進一
步提升兩岸海上客運的舒適化、
快速化、便捷化水平。
據中新社報道，范麗青在當天

的國台辦例行新聞發佈會上表
示，兩岸直航五年來，海上航運
取得很大進展。兩岸共開闢9條海
上客運航線，2012年海上客運量
完成166.4萬人次。大陸出台了促
進兩岸郵輪運輸發展的政策措
施，今年已完成23個郵輪航次，
運送兩岸旅客超過4萬人次。
她表示，我們將積極支持兩岸

客運滾裝輪運輸發展，構建兩岸

高效、便捷的海上運輸通道，進
一步加強海上直航客運安全管
理，完善兩岸海上客運服務體
系。

春節加班機很快有結果

就2014年兩岸春節加班機相關
事宜，范麗青介紹，國台辦已請
北京、上海、江蘇、浙江、廣東
等台商和台資企業、台胞較為集
中地區的台辦協助本地區台資企
業協會，了解台商春節返台的機
票需求。通過各方面協同配合，
對春節加班航班進行預估，以便
作出合理安排。據了解，目前兩
岸民航「小兩會」也正就2014年
春節加班機進行協商，很快就會
公佈協商結果。

■兩岸目前共開闢9條海上客運航線。圖為「海峽號」今年10月9日從

福建平潭澳前碼頭首航開往台北。 資料圖片

■金農米的「頂級台梗九號

米」被發現不含「台梗九號

米」。 網上圖片

■范麗青回答記者提

問。 中新社


